

LETTRE AUX PERSONNELS DES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES DES PYRÉNÉES ORIENTALES

50 collègues du **lycée Picasso de Perpignan** se sont réunis dès 7h30 ce lundi 2 novembre 2020 avec leurs organisations syndicales CGT / FO / FSU / SUD.

Ils ont pris acte des décisions ministérielles de changer vendredi soir le protocole de rentrée en remettant en question le temps d'échange préalable à l'accueil des élèves. Ils ont pris acte de l'absence de nouveaux masques de protection distribués par l'employeur contrairement à ce qu'annonçait le protocole national.

Plus de trente collègues sont allés à la rencontre de la direction de l'établissement à 8h00 pour indiquer qu'ils ne prendraient pas les élèves dans ces conditions. Ils se sont rassemblés en salle des profs et ont analysé la situation sanitaire. Ces personnels d'éducation ont rempli une fiche de Danger Grave et Imminent et le registre Santé Sécurité au Travail et ont décidé d'exercer leur **droit de retrait**.

Ils revendiquent:

- ▣ l'accueil en alternance des élèves par groupe (semaine A- groupe A; semaine B-groupe B)
- ▣ la mise en place de sens de circulation et d'organisation qui limite au maximum les brassages d'élèves et de personnels.
- ▣ le décalage des sonneries pour permettre l'aération des salles entre les cours.
- ▣ la présence de gel hydro-alcoolique, de spray désinfectant et de papier à usage unique dans toutes les salles.
- ▣ le recrutement d'agents territoriaux d'entretien et d'accueil et l'organisation de nettoyage des tables de la restauration scolaire entre les différents services.
- ▣ le recrutement des personnels de vie scolaire pour leur permettre la réalisation de leurs missions.
- ▣ la demande de remise en place d'un protocole de prise en charge et d'isolement des personnes présentant des symptômes de COVID
- ▣ la mise à disposition de tests de dépistage COVID pour tous les personnels.

Dans un second temps, ils ont échangé sur les enjeux de la communication aux élèves suite à l'assassinat de S. Paty sur les questions de laïcité et de droit d'expression. Ils sont tombés d'accord sur la nécessité de respecter la liberté pédagogique individuelle, et ont décidé de revendiquer:

- ▣ la banalisation d'une journée avec aide d'intervenants extérieurs pour que tous les élèves puissent bénéficier d'une information de qualité avec travail éventuel en aval.
- ▣ la réactivation des instances à destination des élèves (CVL, CESC, etc.)
- ▣ la mise en place d'une formation sur la laïcité dans l'établissement.
- ▣ la banalisation d'une ½ journée pour organiser l'accueil et la communication avec les élèves.

Ils invitent l'ensemble des collègues des autres établissements à décider collectivement des moyens à mettre en oeuvre pour obtenir leurs revendications et à diffuser largement leurs décisions à l'ensemble des autres établissements.

Les personnels du lycée Picasso en droit de retrait, avec leurs organisations syndicales CGT/FO/FSU/SUD.